

dena

Best-Practice-Label für Vaillant

[10.04.2015] Das Heiztechnikunternehmen Vaillant wurde von der Deutschen Energie-Agentur (dena) mit dem Label Best Practice Energieeffizienz ausgezeichnet.

1,9 Millionen Kilowattstunden weniger Endenergie, 187.000 Euro weniger Kosten, 798 Tonnen weniger CO₂ im Jahr: Für diesen Erfolg hat die Deutsche Energie-Agentur (dena) Vaillant am Standort Gelsenkirchen mit dem Label Best Practice Energieeffizienz ausgezeichnet. Vaillant ist ein international tätiges Unternehmen, das in den Bereichen Heiz-, Lüftungs- und Klimatechnik tätig ist. Laut dena hat Vaillant die Energieeffizienz bei drei Querschnittstechnologien im eigenen Unternehmen gesteigert: Die Druckluftversorgung wurde optimiert, die Heizzentrale erneuert und die Beleuchtungsanlagen saniert. „Die Auszeichnung freut uns sehr, weil wir mit der Umsetzung in Gelsenkirchen nun nicht nur Best Practice für unsere anderen Produktions- und Entwicklungsstandorte, sondern auch für andere Unternehmen sein können“, sagt Chris Scheibe, Leiter Industrial Engineering bei Vaillant. Mittlerweile hat die dena 20 Unternehmen mit dem Label Best Practice Energieeffizienz ausgezeichnet. Mit der Auszeichnung sollen Unternehmen zur Nachahmung angeregt und Praxiserfolge auch auf andere Unternehmen übertragen werden.

(ma)

Das Label Best Practice Energieeffizienz der dena

Stichwörter: Energieeffizienz, Vaillant, dena